
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

三寒四温、ＰＭ２．５ 黄砂 花粉 確定申告 

皆さん体調管理は大丈夫でしょうか？市長選挙も有りますね。 

 

私がドイツ ドイツと言うものですから、後藤さん 

いい人紹介してあげるわ！と言われ、西区阿波座 

に有る「ディーズゴー(株)」というドイツ語教室に 

行ってきました。住谷社長お勧めの地域はミュンヘン 

ここでドイツ語を学んでもいいし、ドイツに語学留学に行く手も有りますよと、

アドバイスをもらいました。「１ヵ月の留学だったら、滞在費と食費込みで３０万

円あれば行けるよ！」 現地の事も知れるし、来年あたり行こうかな！？ 

 

   ９０個作ったカルタのレンタルも順調で、一度すべて出払って、手元に 

   戻ってきたものは現在１４個程、使ってみた感想もいただいております。 

   顔出し看板は２５名の方に写真を撮らせていただきました。 

   ホームページには 猫田畳店のｆａｃｅｂｏｏｋページも有りますので 

   アクセスして「いいね！」して頂けるとありがたいです。 

   カルタのレンタルは電話でも受け付けておりますので、 

お気軽にお申し付けください。０６－６８７５－９２０５  

   ご利用ご協力下さった皆様ありがとうございました。 

   

カルタなどのオリジナルキャラクターを制作した 

  私を含む３人で、江坂にある「かに道楽」で完成祝い 

  を開催。平山さん片岡さん 本当にありがとう。 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 

 名刺やミニ畳、オリジナルうちわを駆使して、なりふり構わず 

自社のアピールに奔走した、価格表なども分かり易いように 

改良したり、店先に提示するポップ作りも、苦手なパソコンを駆使して 

色々工夫した、自分がお客さんの立場だったら、頑張っているお店に目

が向くだろう。きっと誰かが見てくれているはずだ！そう思いながら 

仕事を終えて子供たちが寝た後、パソコンに向かい努力を重ねました。 

私の住んでいる自治会から輪番の理事が回ってきた、エレベーターが無

い５階建てが３棟あって９０戸の管理組合。築４０年程の 

建物なので、高齢者か３・４０代の世帯の２分化した住宅。 

賃貸者と分譲で買っている人、年齢差と温度差がある管理組合。 

若いからという理由だけで、役を書記にあてられてしまった。 

パソコンが苦手なのに、仕事だけで手一杯なのに、ほとんどこの住宅の 

事は知らないのに．．．．．しかし引き受ける事になった。    つづく 

         畳屋兄ちゃんからお知らせ 

 最近、健康にまつわる商品に色々興味を持っていまして、 

去年からルイボスティーとか、発酵玄米など試しています。 

昔の人は、畑でできたものを食べて、地産地消というカタチで 

体にいいものを普段から摂取していたのだと思いますが、昭和４９年生れの

私などは、食品添加物、トランス脂肪だらけの食べ物が沢山口に入っている

のです。アサイベーリーを主原料としたジュースを最近続けて飲んでいます。

とても飲みやすいです。 皆さんの健康状態はいかがでしょうか？ 



           ホームページからも見れますが 

           ４コマ漫画 第２話です。 

            猫田たたみ店はゴトーたたみ製作所の 

            姉妹店になっております。 

            フェイスブックによる猫田ヒロシのつぶやきにもご注目下さい。 

              

             ☆新しい地域コミュニティー発足☆ 

             山田と五月丘をつなぐ道路「こもれび通り」 

             そこから名前を頂いて、「地域活性‐こもれびの会」 

             が誕生しました。 第１回目は２６年１０月２１日に開催。 

             ２７年２月の定例会では１０社１０名が参加しました。 

            ・リアン(パン屋)・リンデン(パワーストン)・メガネは長江 

            ・さつき珈琲・学研あひる教室・よろづや銀次郎(便利屋) 

            ・ＲｏＬｏ Ｈａｉｒ(理美容)・学研五月が丘教室 

・神谷会計事務所・ゴトーたたみ製作所 

            毎月第三火曜日に、ミルフィーユの横に 

            新しくオープンした「さつき珈琲」で開催 

            しています。大阪市内に行かなくても、近く 

            にとてもいいお店がある事に、みんなで力 

            を合わせて知ってもらえるように頑張ります！ 

☆☆セミナーに参加して出会った事 

「顧客満足なんてクソくらえだ！本当に大切にすべきなのは従業員だ！」 

岩崎靖子 映画監督による ドキュメンタリー映画。 

４期連続赤字だった、ホテルアソシア名古屋ターミナルを再建する実話。 

「ＮＰＯ法人ハートオブミラクル」では 

 その他の作品でも、感動的なドキュメンタリー映画を 

 作成しています。会員になったら１０人ぐらいでも 

ミニ上映会が出来るそうです。詳しい内容は 

お問合せ ０８０－３８４８－９４０１ 

イ草農家の仕事   その四  刈取り 

 

 イ草の刈取り時期は、６月中頃から７月の梅雨明け 

にかけて行います。田んぼの端っこは手で刈り取っていき、 

ハーベスタというイ草刈取り用コンバインで専用の台車 

に積上げて、いっぱいになったら専用のコンテナに積み 

込んでいきます。雨の降る中でもカッパを着て行い 

とても根気と忍耐が必要とされる作業となります。 

          

         私達が目にする畳のイ草とは異なり 

         とても水々しい濃い緑の草で、 

         いつもの畳の香りではなく青い 

         匂いがしました。 

         刈取り 泥染 乾燥 梱包の作業 

         がセットで、１日の工程が回ります。次回は 泥染め 

ゴトーたたみ製作所 経営理念 

私達は、人 環境に優しい畳を住まいに取り入れる事によって、健康な未来を

約束します。 

 

私達は、畳という伝統に創造を加える事により、和の使者となって、最も身近にあ

る幸福と安らぎの空間を提供し、和職派の推進に努めます。 

 

私達は、陽だまりのように温かい経営を通じて、元気で明るい社会と未来を、 

地域の方々と共に育みます。 

ゴトーたたみ製作所  後藤 孝雄 


